活介護事業所つうしん

梅雨が明け、本格的な夏を迎えました!今年の夏は、平年より暑い予報となっています。「夏バテ」 が心配される時期ですが、梅干しを1日に2~3個ほど食べることで、唾液と胃液が分泌され、食欲 が回復するそうです!「梅はその日の難逃れ」ということわざがあるように、梅は昔から病気の予防な どに使われてきました。水分補給や室温調整も併せて、しっかりとした体調管理をしていきましょう!

☆七夕で笹を飾りました!☆

今月は、一舟町会長の秋本様から数本の笹を頂き、各班の入り口に飾り利用者のみなさんの 願いを色とりどりの短冊に込めて吊るしました。各班が、創作の時間に作成した装飾品を併せ、 素晴らしい笹が出来 上がりました!

各班の笹の様子を写真で掲載しています。

アイリス班





パンジー班



ひまわり班



ラベンダー班



デイジー班



~お知らせ~

新型コロナウイルス感染症は5類になりましたが、区内で は100名を超える患者さんが出ています。

熱中症予防の観点から、利用者のマスク着用については、 個人・ご家庭の判断に委ねます。また、職員は引き続き、支 援中はマスクを着用しますが戸外での支援中はマスクを外し 支援することといたします。ご理解のほどよろしくお願いい たします。 施設長 齋藤

葛飾区障害者生活介護事業所 Tel 03-5698-1329 FAX 03-5698-1383 生活介護事業所つうしん担当 小倉·田中·稲